



田島小だより

平成30年10月4日
南会津町立田島小学校
NO.9

秋の自然に親しんだよ！！

9月28日（金）に、1・2年生は、生活科の学習で「秋の自然に親しもう」を実施しました。晴天に恵まれ、子ども達は意欲的に参加していました。1年生は、「弁天山」を散策したあと、「折橋公園」で友達と仲良く遊んだり、お弁当を食べたりしました。2年生は、下郷町の「渡部りんご園」でリンゴ狩りを行い、「大川ふれあい公園」では、どんぐり等の木の实を拾ったり、友達と遊んだりして秋に親しんできました。帰りは、会津鉄道を利用して会津田島駅に戻ってきました。



南会津の自然を満喫、トレイン&バイク実施！！

9月28日（金）に、4年生が、総合的な学習として「トレイン&バイク」を実施しました。この学習は、南会津のグリーンストックの皆様、及び保護者のご協力のもと、田島小学校から、長野の「渡部りんご園」、「大川ふるさと公園」、そして「塔のへつり」まで自転車で行き、帰りは会津鉄道を利用して田島駅まで戻るという行程で実施しました。好天に恵まれ、子どもたちは南会津の秋の自然を満喫し、ふるさとのよさを五感を使って十二分に味わっていました。ふるさとを愛する心を今後も育てていきたいと思えます。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



ベストを尽くした、町陸上大会！！

10月2日（火）に「南会津町小学校陸上競技大会」が、びわのかげ運動場で実施されました。町内の小学校が参加し記録を目指し健闘しました。本校の5、6年児童も、一人一人が最後までベストを尽くして頑張る姿が随所に見られました。また、仲間を応援する姿も素晴らしく、心の成長も感じることができた大会でした。この頑張りを今後の生活に生かしてほしいと思います。保護者の皆様、応援ありがとうございました。



バイキング給食で食を楽しむ！！

9月28日は3年生を対象に、10月2日は4年生を対象として、「バイキング給食」を実施しました。子どもたちは、自分の好みの献立を選択し、友だちと楽しく会食する姿が見られました。「食」は、生きることの大前提です。自分の心身の健康はもちろん、人間関係をスムーズにしてくれるためにも大切な領域と考えています。「食」を通じて、郷土や食材、調理してくださる方々、友だちと楽しく食することができることへの感謝の気持ちを育成していきたいと思います。

